

▶▶▶ Montfarville

Association animation montfarvillaise : une centaine de marcheurs à la rando



Les marcheurs quelques minutes avant le départ.

L'Association animation montfarvillaise, que préside Colette Aune, se consacre en général à la gymnastique volontaire.

« Au total, nous avons une quarantaine d'adhérents aux cours de gym qui se déroulent tous les lundis de 9 h 30 à 10 h 30 pour les seniors et chaque jeudi de 19 à 20 heures pour les adultes.

En sachant que ces cours ont lieu à la salle de sport de Montfarville sous la houlette de deux professeurs diplômés d'Etat en les personnes de Roselyne Tournebœuf et de Yolande Daniel » précise Colette Aune qui poursuit : « En plus de ces cours, une randonnée d'environ 13 km est également proposée le premier lundi de chaque

mois, sauf en période de vacances scolaire ».

Pour l'heure, l'association organisait samedi une première randonnée qui sortait de son programme annuel et un peu exceptionnelle. « Les bénéfices de cette marche serviront à alimenter la caisse de l'association. C'est d'ailleurs un vrai succès puisque

nous accueillons cent randonneurs parmi lesquels 40% de Montfarvillais. A noter qu'il y a deux marches, l'une de 13 km et l'autre de 8 km. Je tiens à remercier les commerçants grâce auxquels nous avons pu organiser cette manifestation » conclut la présidente. L'association vous invite maintenant

le 17 juillet pour une projection conférence sur le Népal et le 18 septembre pour une autre projection sur le Laos. Ces rendez-vous auront lieu à 15 heures à la salle communale. Renseignements auprès de Colette Aune au 02.33.54.08.53 ou Roland et Elisabeth Dozière au 02.33.43.20.68.